



X-TEND® CXA

Innovatives Netz zur Integration von Applikationen

X-TEND® CXA - INNOVATIVE MESH FOR INTEGRATION OF APPLICATIONS





Applikationen

**VON VERSCHATTUNG, DEKORATION,
BEGRÜNUNG BIS ZU SONDERLÖSUNGEN**

Unser speziell entwickeltes X-TEND® CXA Netz bietet Ihnen viele Möglichkeiten, um Applikationen optimal zu integrieren und zu befestigen. Ob Sie eigene Applikationen verwenden oder wir für sie Applikationen fertigen — das Netz lässt sich individuell nach Ihren Wünschen gestalten.

Setzen Sie Ihre kreativen Ideen in die Tat um und schaffen Sie einzigartige Projekte mit dem X-TEND® CXA Netz. Ihrer Kreativität sind (fast) keine Grenzen gesetzt!

Add Ons

**FROM SHADING, DECORATION,
GREENING TO SPECIAL SOLUTIONS**

Our specially developed X-TEND® CXA mesh offers you many options for optimising the integration and attachment of applications. Whether you use your own applications or we manufacture applications for you - the mesh can be customised according to your wishes.

Realise your creative ideas and create unique projects with the X-TEND® CXA mesh. There are (almost) no limits to your creativity!